Gemeindefest

Renovierte Kreuzkirche wird vorgestellt

Bestwig. Die evangelische Kirchengemeinde Bestwig hat den Innenraum Kreuzkirche in der Zeit von Januar bis März neu gestaltet. So stellt sie sich nun farblich neu dar, ihre Beleuchtung wurde erstmalig konzeptionell geplant, der Boden im Chorraum erneuert und die Orgel neu intoniert. Dies geschah in Verantwortung vor dem Auftrag der frohen Botschaft, also zum Lob Gottes und zur Freude seiner Gemeinde. Nun feiert die evangelische Kirchengemeinde am Samstag, 5. April, beginnend mit einem musikalischen Dankgebet um 15 Uhr cin Gemeindefest. Anschlie-Bend gibt es Gelegenheit, die Kirche zu besichtigen und sich mit einer Fotodokumentation über die Renovierung zu informieren. Alle Interessierten sind wilkommen.